ACTA JUNTA COMUNAL 10

En el día de la fecha, 20 de julio de 2023, siendo las 12.00 hs. en virtud de la convocatoria efectuada, por el Sr. Mauro Pedone Balegno, Presidente de la Comuna 10, de conformidad con el art. 29 inc. C) de la Ley 1777/05, se reúne la Junta Comunal. Asisten a la misma de manera presencial el Sr. Presidente Mauro Pedone Balegno, Daniela Mesplede, Fernando Moya. De manera virtual María Teresa Poquet. Los juntistas Yanina Arias, Ubaldo Mascali y Daniel Paladini se encuentran ausentes con aviso.

Comenzando la reunión se designa a Daniela Mesplede como secretaria de Actas. Se comprueba que se cuenta con el quórum necesario para sesionar. Seguidamente se da lectura al orden del día.

En virtud de la convocatoria se establece el siguiente orden del dia:

- 1. Informe de Presidencia
- 2. Avance de Obras
- 3. Plan Maestro de Arbolado
- 4. Temario Reunión CCC10

Informe de Presidencia:

Presidencia:

Se está elaborando y finalizando la edición y diseño para el informe de gestión del primer semestre 2023. La idea es armar los dos informes de gestión y armar un informe de final de gestión por los cuatro años en donde se resuman todas las intervenciones realizadas.

Se informa que el día 11 de Julio desde Meta (Instagram/Facebook) se inhabilitó la cuenta de BAcomuna10 de manera definitiva. No se conoce el origen del mismo. Se procederá a la creación de una nueva cuenta.

Área 30: se solicitó presupuesto a la empresa de espacio verdes para la remodelación de canteros de área 30 y la puesta en valor. El juntista Moya ve con beneplácito que ante el reclamo de esta junta comunal ante los organismos competentes de ciudad que no garantizaron el mantenimiento de dichos espacios con posterioridad a la construcción del área 3, que gracias a la gestión de esta junta comunal se esté dando solución al respecto.

Desde Participación Ciudadana hicimos la Comuna en tu Barrio los días miércoles 5 de julio y Camarones y Segurola y el día miércoles 19 de Julio en Lope de Vega y

Rivadavia.

MOYA

Programa Vamos las Plazas: La primera semana de las vacaciones de invierno se llevará a cabo una jornada en Plaza Falcón y Vélez Sarsfield y la segunda semana en la Plaza Ejército de los Andes y Plaza Ciudad de Banff, en horarios de 11hs. y 15hs.

Avance de Obras:

Se está avanzando en la obra del "Paseo Amalfitani", se hará entre Ministerio de Espacio Público y la Comuna. Se colocaran 24 nuevas luminarias, 13 ejemplares de arbolado, bancos, demarcación de cruces peatonales, se sumarà nueva superficie absorbente.

Remodelación de patio de juegos y sector deportivo de Plaza Monseñor Lafitte; se cerró el espacio para ejecutar la obra. El juntista Moya hace referencia a que el canil sea ampliado en virtud de la cantidad de canes que habitualmente asisten a dicho espacio verde. La fecha de finalización prevista sería el 10 de octubre. Se hará la cancha de basquet de 3x3m con una reja que separa la canchita de fútbol y en otro sector una posta de calistenia. Canil Ramon Falcon se está esperando la reja para concluir con el canil y luego se completará con el parquizado.

Plaza Udine: la obra está en un avance del 95%. Se espera poder abrir el día de mañana en plenas vacaciones de invierno.

Plazoleta Los Amigos: las obras de renovación del playón deportivo, comenzarán el día 26 de Julio.

Polo Joven Villa Luro: con un avance aproximado del 40%. La idea es finalizar los últimos días del mes de Agosto. Se está trabajando junto a la Federación Argentina de Skateboarding y la Asociación Skaters Unidos de Argentina para la homologación de la pista una vez finalizados los trabajos por parte de AUSA.

Ampliación Calle Verde Falcón: continúa el avance de obra y aún no tenemos fecha de finalización de obra.

Se están terminando los caminos internos de Plaza 29 de diciembre y Monte Castro.

Plan Maestro de Arbolado:

Durante este mes se hicieron 235 cortes de raíz y vereda, 1736 podas, 377 plantaciones, y 147 podas puntuales. En todos las prestaciones estamos en la meta esperada.

El día 3 de julio se realizó la presentación en el Jardín Botánico del tercer tomo del Plan Maestro para el Arbolado Público lineal y espacios verdes de CABA. Es una

actualización del Plan 2013. Se incorporan a este plan las plantas nativas, los tratamientos sobre las calles verdes, el arbolado en los espacios verdes, los biocorredores y se establecen las formas de compensación para la extracción de árboles por obras públicas o privadas.

Reunión con el CCC10

Se trata el temario enviado para la próxima reunión.

Siendo las 14:00 se da por finalizada la reunión

Mesplede - Moya - Pedone Balegno - Poquet

MOYA